

Hildesheim, den 11.Mai 2022

Liebes Mitglied unserer Schulgemeinschaft,
liebe Freundin, lieber Freund unserer Schulgemeinschaft,

die Nachrichten vom Kriegsgeschehen machen uns tagtäglich betroffen und konfrontieren uns immer wieder mit einem Gefühl der Hilflosigkeit. Um unserer Hoffnung auf Frieden Ausdruck zu verleihen, möchten wir Dich/ Sie zu einer schulübergreifenden symbolischen Friedensaktion einladen.

Ein gefalteter Papierkranich gilt als Friedenssymbol. Eine japanische Legende besagt, wenn man 1000 Papierkraniche gefaltet habe, habe man einen Wunsch frei.

Daraus möchten wir unsere eigene Legende machen, indem wir unsere vielfältigen Fähig- und Fertigkeiten berücksichtigen: Wir falten und gestalten gemeinsam auf verschiedene Arten und Weisen 1000 Friedensvögel. Diese sammeln wir und stellen sie in unserem Schulgebäude aus. Beim Sommerfest des Förderzentrums im Bockfeld am 9. Juli 2022 möchten wir gemeinsam das Leben feiern. Dabei wollen wir unsere Vögel verbunden mit unserem Friedenswunsch hinaus in die Welt schicken. Sie können gegen eine Spende von Besucher:innen unseres Festes erworben und mitgenommen werden. Der Erlös soll über die Aktion Tschernobyl-Hilfe e.V. notleidenden Ukrainer:innen zu Gute kommen.

Damit wir es schaffen, 1000 Friedensvögel zu sammeln, bitten wir Dich/ Sie um Deine/ Ihre Mithilfe beim Falten und Gestalten dieser Vögel. Auf unserer Homepage haben wir einige Faltvorschläge dazu verlinkt: <https://wordpress.nibis.de/sib/>

Doch auch anders gestaltete Vögel sind willkommen.

Lass / Lassen Sie die Vögel bitte über ein Mitglied unserer Schulgemeinschaft der Klasse G5b zukommen. Die Schüler und Schülerinnen dieser Klasse zählen die Vögel und veröffentlichen regelmäßig die bereits gesammelte Anzahl von Friedensvögeln auf unserer Homepage.

Wir freuen uns auf diese gemeinsame Aktion und bedanken uns für Deine / Ihre Mithilfe.

Mit herzlichem Gruß
aus dem Fachbereich Mathematik
der Schule im Bockfeld